

Tagesordnungspunkt 4

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden Nordost am 17. September 2008

Turm auf dem Neroberg/Aussichtsplattform

Antrag der CDU-Fraktion:

Der Magistrat wird gebeten zu prüfen, inwieweit eine Öffnung des Turms auf dem Neroberg für die Öffentlichkeit erfolgen kann, um diesen als Aussichtsplattform insbesondere für Touristen nutzbar zu machen.

Begründung:

Der Turm auf dem Neroberg ist der letzte Bestandteil des ehemaligen Hotels. Von seinem oberen Stockwerk verfügt man über einen eindrucksvollen Fernblick über die Landeshauptstadt Wiesbaden und darüber hinaus. Eine touristische Nutzung wäre daher sehr wünschenswert. Dabei könnte der Pächter des Turm-Cafés in die organisatorische Durchführung wie z. B. Öffnung und Schließung einbezogen werden, welcher im Gegenzug von der gesteigerten Attraktivität profitiert.

Beschluss Nr. 0111

Antrag der CDU-Fraktion antragsgemäß beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dezernat I z.w.V.

Graffy
Ortsvorsteher